KIT DEBOSSELAGE A POMPE
MANUAL VACUUM DENT PULLER
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INSTRUCTIONS

1. Verifier la taille de |'impact et sélectionner la ventouse adéquate.

2. Installer la ventouse & 'exirémité du produit. S'assurer qu’elle soit bien fixée afin d'éviter les fuites d'air pendant
la mise sous vide.

3. Placer la ventouse au centre de 'impact. Utiliser la pompe manuelle pour créer le vide d'air.

4. Clisser le poids vers soi sans frop forcer. laisser le poids faire le fravail. Privilégier plusieurs dcoups secs et
rapides plutét qu’un grand coup fort.

5. lorsque la ligne rouge apparait sur la pompe, il est nécessaire de refaire le vide (voir instruction n°3).
6. Aprés utilisation, retirer la ventouse et la stocker dans un endroit sec.

Note
® Toutes rayures, ou pliures de la ventouse peuvent causer des fuites d'air.
® Ne pas exposer la venfouse ¢ de forfes fempératures, ne pas la laisser en plein soleil.
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INSTRUCTIONS

1. Check the dent size and choose suitable rubber pad.

2. Install the rubber pad to the end of the unit. Make sure it is securely tight otherwise will cause leakage during
vacuum process.

3. Place rubber pad at the center of the dent. Use manual pump to create vacuum.

4. Sliding weight towards you without much pressure and let the weight do the job. Use several short and quick
pulls instead of one large pull.

5. When seeing the red line on the pump starts coming out during the dent pulling. Use the pump to recreate
vacuum again fo secure the seal.

6. Affer service remove the rubber pad and store in secure place.

Note
* Any scratch or permanent bending on the rubber pad will cause leakage.
* Do not expose rubber pad to extreme weather such as high temperature or direct sunshine

C|OS'eqUipemenT5.Com



CLAS EQUIPEMENTS
ZA de la CROUZA
/3800 CHIGNIN

FRANCE

Tel. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 /2 52 86

KIT DEBOSSELAGE A POMPE
MANUAL VACUUM DENT PULLER

Si vous avez besoin de composants ou de piéces, confactez le revendeur
En cas de probléme veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.
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